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Santos, 26 de abril de 2022

Ata da Plenária Ordinária de 26 de abril de 2022, terça-feira, às 18h30, na sede do
SINDEDIF, sito à Rua Júlio Conceição nº 238 – Vila Matias – Santos/SP

Às 18h53, o Presidente do CMSS, Sr. Luiz Antônio da Silva, iniciou a Plenária dando boas-
vindas a todos os conselheiros e convidados e em seguida convidou para compor a mesa o
Sr.  José Ivo dos Santos, Vice-Presidente do CMSS e o Sr. Adriano Catapreta, Secretário
Municipal de Saúde. Foi dispensada a leitura da Ata da Plenária anterior (março/2022), já
que todos os conselheiros receberam por email. A ata foi colocada em votação e aprovada. A
Srª  Ana Paula  e  a  Srª  Carolini,  servidoras do SEATESC/  DEAB, realizaram uma breve
apresentação do Projeto Movimente-se que realiza um trabalho de suma importância, inédito
no Brasil,  envolvendo idosos e jovens, presente em  32 Unidades de Saúde da cidade. O
Secretário  Municipal  de  Saúde  Sr.  Adriano  Catapreta  fez  sua  explanação  a  respeito  do
Projeto, enaltecendo o trabalho. O Presidente, Sr. Luiz Antônio da Silva, abordou sobre a
Eleição da CIST, apresentando a composição da Comissão com 8 (oito) titulares e 8  (oito)
suplentes.  No  Segmento  de  Usuários  os(as)  conselheiros(as)  titulares  são:  Aline  Bento
Stipanich, José Ricardo Felix Barros, Raimundo Carvalho da Silva e Claudio Marcio Silva.
Já os suplentes são: Lenina Bento da Silva, André Luiz de França Souza, Silas da Silva e
Carlos Alfredo Ferreira. Pelo Conselho Municipal de Saúde, os conselheiros titulares são:
José  Maria  Felix  (Coordenador)  e  Luiz  Anselmo  dos  Anjos  Santos,  já  os  conselheiros
suplentes são: José Ivo dos Santos (Coordenador Adjunto) e Gil Emerson Lima Aguiar. Pelo
CEREST: Artur José de Farias e Souza como titular e Patricia Torres Soares Bezerra como
suplente e pela Seção de Vigilância e Referência em Saúde do Trabalhador – SEVREST:
Thaís Stella Alípio Martins da Silva como titular e Ana Carolina Dill de Quadros de Matos
como suplente. Com a palavra o conselheiro Sr. Silas da Silva cumprimentou a Comissão
que elaborou o novo regimento da CIST dando autonomia para acompanhar os técnicos nas
fiscalizações.  Foi  realizada  também  a  apresentação  dos  Coordenadores  das  demais
Comissões,  sendo o  Sr.  Gil  Emerson  Lima  Aguiar  como Coordenador  da  Comissão  de
Orçamento e Finanças, o Sr. Silas da Silva como Coordenador da Comissão de Políticas de
Saúde, o Sr. José Luiz Negrinho como Coordenador da Comissão de Regimento e Ética, a
Srª Amanda Andrade dos Santos como Coordenadora da Comissão de Saúde Mental e o Sr.
Luiz Antônio da Silva como Coordenador da Comissão de Implantação de Programas e
Projetos para a Saúde do Município. O Sr. Silas da Silva, Coordenador da Comissão de
Políticas de Saúde, apresentou o conselheiro Sr. Carlos Alfredo Ferreira, para acompanhar as
questões de saúde na Zona Noroeste. O presidente colocou em votação sendo aprovado por
unanimidade. A conselheira  Srª  Aline  Bento  Stipanich  apresentou  o  Relatório  de  visita
técnica a Associação Sol Nascente em Peruíbe/ SP. Foram aprovados os 2 (dois) Termos de
Fomento,  sendo da Associação  Sol  Nascente  e  Associação Casa  da  Esperança  face  aos
relevantes serviços prestados aos munícipes. A Srª Carolina Ozawa, Assessora Técnica do
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Gabinete do Secretário, fez explanação sobre o DIGISUS, cumprimentando a Comissão de
Políticas de Saúde que cumpriu as metas estabelecidas no Plano Municipal de Saúde (Ação
de Cidadania realizado na área continental e Eleição dos Conselhos Locais). O Presidente
colocou em votação, sendo aprovado por unanimidade o Relatório Anual de Gestão 2021
(RAG/2021) –  DIGISUS.  O Presidente  Sr.  Luiz  abriu  espaço  para que  os  conselheiros,
usuários e conselheiros locais falassem sobre questões de saúde nas unidades do SUS. Estes
assuntos serão transformados em processo administrativo e encaminhados ao Secretário de
Saúde  com  devolutiva  em até  30  dias.  O  Secretário  de  Saúde,  Sr.  Adriano  Catapreta,
apresentou a nova composição nos departamentos onde a Drª Mariana Cardoso Maia Trazzi,
será nova titular do cargo de Chefe do Departamento de Atenção Básica de Sáude, o Drº
Luiz Carlos Espindola Junior reassumiu o cargo de Chefe do Departamento de Atenção Pré-
Hospitalar e Hospitalar, o Dr. Sandro Luiz Ferreira de Abreu assumiu o cargo de Assessor
Técnico I do Gabinete do Secretário e o Farmacêutico Devanir  Paz assumiu o cargo de
Chefe do Departamento de Regulação do Sistema – Saúde. O conselheiro Sr. Silas da Silva
pediu a palavra em nome da Comissão de Políticas de Saúde e manifestou apoio ao Dr.
Walter Makoto Nakagawa pois sempre esteve a disposição deste conselho lamentando sua
saída do gabinete. Agradeceu o empenho e apoio do Dr. Luiz Carlos Espindola Junior em
especial na eleição dos Conselhos Locais de Saúde nas 32 unidades da nossa cidade. Na
continuação, o Sr. Silas apresentou uma moção de repúdio pela indicação de uma médica
vinda de fora da cidade para assumir o cargo de Chefe do Departamento de Atenção Básica,
alegando  que  o  município  possui  servidores  de  carreira  qualificados  para  assumir  este
departamento.  Nos assuntos gerais o conselheiro Silas da Silva pediu questão de ordem,
informando que as demandas das unidades deverão ser encaminhadas aos Conselhos Locais
e estes devem encaminhar por escrito ao Conselho Municipal de Saúde, sendo avaliadas pela
Comissão de Políticas de Saúde. O Sr. Marcelo relatou falta de materiais e transporte para
atendimento domiciliar. O Secretário de Saúde respondeu as questões do Sr. Marcelo. A Srª
Ana Bernarda relatou a respeito de faltas e problemas na infraestrutura na Policlínica da
Alemoa, além de abordar sobre o estudo realizado pela Drª Mariana do Ambesp da Zona
Noroeste, no tocante a novas medicações para tratamento da esclerose múltipla, solicitando
apoio do secretário. O Sr. Jair solicitou diversos reparos na unidade do Centro de Saúde
Martins Fontes e algumas demandas administrativas com relação a marcação de consultas. O
Sr.  Leonardo  relatou  problemas  no  compressor  de  ar  odontológico  da  Policlínica  São
Manoel,  questões  estruturais  e  falta  de  mobiliário.  O  Sr.  Wellington  comunica  que  a
Secretária  de  Governo está  fazendo visitas  do Programa  Rede Família.  Sem mais  a  ser
discutido, o Presidente Sr. Luiz Antônio da Silva agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada à Plenária às 20h04. A presente ata foi lavrada e assinada por mim, André Luiz de
França Souza e pelo Presidente Sr. Luiz Antônio da Silva.

            Luiz Antônio da silva                                     André Luiz de França Souza
           Presidente do CMSS                                                   1º Secretário
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